

A lo Milei: Matthei acusa a la izquierda de debilitar intencionalmente a Carabineros para «facilitar el ingreso del crimen organizado»

El Ciudadano · 19 de junio de 2024

Durante un homenaje al expresidente Piñera, la alcaldesa de Providencia aseguró que el país debe renunciar a ciertas libertades "de forma controlada" y acusó a políticos de financiarse "con platas del narco".



La alcaldesa de Providencia, **Evelyn Matthei** (UDI), generó polémica al plantear una particular hipótesis respecto al ingreso del **crimen organizado** al país: durante un homenaje al fallecido expresidente Sebastián Piñera, la militante gremialista aseguró que la «extrema izquierda» habría **debilitado intencionalmente las instituciones del país** para permitir la proliferación de las mafias.

Los dichos de Matthei se dieron en el marco de un encuentro realizado por el grupo **Libertad y Democracia** en la Universidad del Desarrollo durante la tarde del martes, el cual convocó a **importantes figuras políticas de la derecha latinoamericana**.

Al encuentro asistieron el expresidente **Eduardo Frei** (DC), el presidente de Uruguay, **Luis Lacalle Pou**, y los exjefes de Estado **Mauricio Macri** (Argentina), **Iván Duque** (Colombia), **Mario Abdo** (Paraguay) y **Jorge Quiroga** (Bolivia).

La alcaldesa de Providencia, por su parte, participó en el panel «**Crimen Organizado y la amenaza a la región**», donde compartió escenario con los expresidentes Duque y Abdo.

La intervención de Matthei

La candidata presidencial de la UDI partió su alocución asegurando que «**hay bastante evidencia que ya hay políticos que se financian con platas del narco**» y que vivir en sociedad «significa renunciar a libertades, pero en la medida que uno **renuncia a ciertas libertades en forma controlada**, lo que evita es que haya que renunciar a todas».

Además, Matthei agregó que «muchas veces hay una relación peligrosa entre gente de extrema izquierda que **lo que tratan de hacer es justamente debilitar a estas instituciones** (...) Uno no sabe si es que en realidad estaban debilitando a Carabineros porque **es una forma de facilitar el ingreso del crimen del organizado**».

En esa línea, Matthei aseguró que «en Chile tenemos unas instituciones que dan risa» y señaló que el expresidente Piñera «mandó muchas leyes para poder avanzar en esta materia, **todas fueron rechazadas**».

Fuente: El Ciudadano